

◀青空市やフリーマーケットも  
開催され多くの人で賑わいました

Sunday

7/23

## 音楽でつながる“まち”と“ひと” 「まちづくり駅前音楽祭」

ココを  
スキャンし  
ARで動画を  
配信中



▲SP.ROCKETSの熱いライブステージで  
会場を盛り上げました！

今年8月で多久市まちづくり交流センター「あい  
ぱれっと」がオープン3周年を迎えることを記念し、  
多久ミュージックステーション「まちづくり駅前音  
楽祭」を開催。

佐賀のロックバンドSP.ROCKETS、ZUBROWKA  
をメインゲストに、学生バンドから実力派バンドま  
で多久市内外から総勢10組が集結し、夏の暑さに負  
けない熱い音楽のライブステージで会場を盛り上げ  
ました。来場者は手拍子や歓声をあげながら、バンド  
が奏でる音楽を楽しんでいました。

Tuesday

7/25

“多久いっぱい夏野菜カレー”

## 第13回給食センター1日体験

夏の恒例行事となっている給食センター1日  
体験（主催：一般財団法人学校給食振興会）が  
行われ、今年は市内各義務教育学校の4年生54  
人が参加しました。

給食センターの駄原博美所長のあいさつで開  
会。3つのグループに分かれた子どもたちは大  
型調理器具の説明を受け、実際に調理を体験し  
ました。調理後、参加者は多久産の夏野菜カレー  
を食べ「とても美味しかったので、おかわりし  
ました！」と笑顔で話しました。

ココを  
スキャンし  
ARで動画を  
配信中



▲夏野菜カレーをほおぼる子  
どもたち

▲大きな鍋で調理員さんと一緒に調理をする子どもたち

Tuesday

8/1

“「大型バス」との綱引きでカくらべ”

## 放課後児童クラブで交通教室を開催

市内各学校の放課後児童クラブの児童を対象に7  
月28日、8月1日、8日、10日の4日間、交通教室（主  
催：多久市教育委員会・防災安全課）を開催しました。

この日は、東原彦舎中央校で小城警察署、高石巡  
査長の交通講話や幼児交通指導員による標識クイズ  
を行い、子どもたちは楽しみながら交通ルールを学  
びました。このほか、多久観光バス(株)の運転手・バス  
ガイドさんから、大型バスのしくみや交通安全の  
話を聞いたり、バスとの綱引きを行いました。バス  
が動いたときは全員で喜びを分かち合いました。参  
加者は「交通教室で習ったことをきちんと守りたい」  
と話しました。

ココを  
スキャンし  
ARで動画を  
配信中



▲分  
かり  
やす  
く伝  
える  
、標  
識  
ク  
イ  
ズ

▲「よいしょ！」という掛け声で、力いっぱい綱  
を引く子どもたち